

PIDEN RENUNCIA A DIRECTOR

Reinicia limpia de lorencistas en INE

HUMPHREY lamentó enterarse durante la comisión de la salida del funcionario y pidió explicaciones

POR AURORA ZEPEDA
azepeda@gimm.com.mx

Reinició el despido de trabajadores lorencistas en el INE, con el caso de Emilio González Leyva, subdirector de Atención a Usuarios, de la dirección de Prerrogativas y Partidos Políticos con la indignación del representante petista Jesús Estrada y la sorpresa de las consejeras Carla Humphrey y Dania Ravel.

La Coordinación Administrativa, junto al director de Procesos Tecnológicos, fueron los encargados de pedirle la renuncia al servidor público que contaba con 15 años de experiencia.

Jesús Estrada, representante del PT, envió una despedida al funcionario, durante la sesión del Comité de Radio y Televisión del pasado 30 de julio, porque "ya lo están echando del INE".

Estrada hizo un recuento del trabajo de Emilio González cuando no había nada, "ni un alambrito", y agregó que "el INE deja ir 15 años de experiencia, luego que llegó un nuevo titular al área con menos de un año y dice mágicamente que la renovación tecnológica es un éxito y que lo segundo que hace al sentarse en su silla



Foto: Mateo Reyes

El Instituto Nacional Electoral vive un reacomodo con la llegada de nuevos consejeros.

EL DATO

Entorno
Parte de los elementos "dados de baja" fueron por renuncia ante el acoso laboral que vivieron o directamente porque se les solicitó que renunciaran al cargo.

es despedir, justamente, al que manejó el sistema durante 15 años, con gran éxito, hasta que decidieron renovar el sistema de monitoreo pero que más allá de eso contribuyó a que saliera el monitoreo en el proceso electoral, y aun buen trabajo así se le está gratificando, estaremos atentos, no lo vayan a querer presentar ahora como el chivo expiatorio de este asunto", dijo el

petista al mandar un saludo al funcionario.

La consejera Carla Humphrey lamentó enterarse durante la comisión de la salida del funcionario y pidió explicaciones de por qué se decidió pedirle la renuncia.

Dania Ravel, consejera electoral, comentó que desconocía que González Leyva iba a dejar el instituto.

Dijo "quiero pensar que, porque así deben de ser las renuncias que, pues es una decisión unilateral personal y voluntaria porque de otra forma no podría ser, lamento su partida espero que sea para irse a un mejor proyecto porque sin lugar a dudas dejará en el INE un espacio muy difícil de llenar en un área altamente técnica".

Yessica Alarcón, encargada del despacho de la Dirección de Prerrogativas,

se deslindó del despido al mencionar que "el director de Procesos Tecnológicos me informó que Emilio presentó su renuncia" y apuntó que no permitiría que fuera de otra forma, que no fuera un acto unilateral.

Trascendió que también habrá movimientos en las direcciones con encargadurías y la secretaria ejecutiva y continuarán los despidos

El 27 de mayo, **Excelsior** informó de más de 400 empleados dados de baja de abril de 2023 a febrero de 2024, de los cuales casi 100 personas ocupaban direcciones de área y subdirecciones, mientras otras 64 se trataba de jefes de departamento. Estas cifras corresponden al 28% del total de mandos altos en el caso de directores y subdirectores y 11% de los cargos para jefes.